

SEMANA DE REPRESENTACIÓN

DICIEMBRE

2024



SEMANA DE REPRESENTACIÓN - DICIEMBRE 2024

PRESENTACIÓN

Rosangella Andrea Barbarán Reyes
Periodo Legislativo 2024-2025



El 23 de julio de 2021, juramenté como Congresista de la República para el periodo parlamentario 2021-2026, asumiendo el compromiso de representar a cada peruano con integridad, conforme a la Constitución Política del Perú. Desde entonces, he dedicado mi esfuerzo y trabajo a impulsar el desarrollo de nuestro país, siempre con el objetivo de mejorar la calidad de vida de nuestra gente.

En la semana de representación de diciembre de 2024, visité diversos distritos de Lima para escuchar de cerca las preocupaciones de las comunidades y participar en actividades navideñas que reforzaron los lazos de solidaridad. En San Juan de Miraflores, recorri Las Palmeras de Villa Panamericana Sur y Nueva Rinconada, donde los vecinos expresaron sus inquietudes sobre la inseguridad y la carencia de servicios básicos como agua potable y desagüe. En San Miguel, visité el Instituto IESTP "María Rosario Araoz Pinto" y observé las limitaciones de infraestructura que afectan la educación técnica. También estuve en Villa María del Triunfo, compartiendo con la Agrupación Vecinal "Lomas de Salamanca" y ollas comunes, y en Huaycán, en Ate, atendiendo sus necesidades en infraestructura y servicios esenciales.

Además, participé en la presentación de herramientas para mejorar la calidad legislativa, visité el Penal Santa Mónica para conocer sus programas educativos, y me reuní con Proinversión para discutir proyectos de infraestructura aeroportuaria. En Surco, celebramos la Navidad en el Parque Ecológico Voces por el Clima, y en San Juan de Lurigancho, estuve con las comunidades de Canto Chico y María de Jesús, escuchando sus preocupaciones en seguridad e infraestructura. Estas visitas reafirman mi compromiso de seguir trabajando por cada peruano, construyendo juntos un país más justo y con mayores oportunidades.

Te invito a conocer más sobre estas actividades, con la esperanza de llegar pronto a tu localidad y encontrarte, para juntos ser la fuerza de la juventud, la verdadera ¡Fuerza Popular!


Rosangella Andrea Barbarán Reyes
Congresista de la República

Sígueme en:

Rosangella Barbarán 

Escríbeme a:

congresistabarbaran@gmail.com



DOMINGO 15 DE DICIEMBRE

VISITA A LAS PALMERAS DE VILLA - NUEVA RINCONADA - SAN JUAN DE MIRAFLORES

9:30 a.m.

SAN JUAN DE MIRAFLORES



Visité Las Palmeras de Villa, en la Nueva Rinconada de San Juan de Miraflores, junto a mi equipo, donde nos reunimos con los dirigentes y vecinos para escuchar de cerca sus principales preocupaciones, como la inseguridad y las deficiencias en los servicios públicos, acercándonos a las necesidades reales de la comunidad y fortaleciendo nuestro compromiso de buscar soluciones juntos.

También participé en el compartir navideño, un momento lleno de unión y esperanza que nos motiva a seguir trabajando por un futuro mejor para todas las familias de la zona.



DOMINGO 15 DE DICIEMBRE

VISITA “NUEVA RINCONADA”- SAN JUAN DE MIRAFLORES

10:30 a.m.

SAN JUAN DE MIRAFLORES



Me dirigí a Nueva Rinconada, en el distrito de San Juan de Miraflores, para conocer de cerca las necesidades más urgentes de la comunidad. Entre las principales preocupaciones que expresaron los vecinos destacan la falta de acceso a servicios básicos como agua potable y un sistema de desagüe adecuado, problemas que afectan directamente su calidad de vida y requieren atención prioritaria.

A pesar de estas carencias, junto a mi equipo de trabajo y los jóvenes de Fuerza Popular, organizamos un compartir navideño. Esta experiencia nos recordó lo esencial que es la unión y el apoyo mutuo para superar los desafíos y construir un futuro mejor para todos.



LUNES 16 DE DICIEMBRE

VISITA DE INSTITUTO: IESP "MARÍA ROSARIO -ARAOZ PINTO" - SAN MIGUEL.

09:00 a.m.

SAN MIGUEL



Visité el Instituto IESTP "María Rosario Araoz Pinto" en el distrito de San Miguel, una institución que forma a jóvenes en nueve carreras técnicas como Administración de Empresas, Diseño Gráfico, Mecánica Automotriz, entre otros. Durante mi recorrido por sus instalaciones, conversé con estudiantes y docentes sobre las principales necesidades y desafíos que enfrentan.

Entre las carencias más urgentes destaca la falta de licenciamiento institucional, debido a problemas de infraestructura y planes curriculares desactualizados. Además, los equipos utilizados en las prácticas están obsoletos, limitando el aprendizaje de los estudiantes. También se señaló que la mayoría de los docentes son de tiempo parcial, lo que genera desigualdades en la calidad educativa. Continuaremos trabajando para gestionar las mejoras necesarias que permitan brindar una educación técnica equitativa y de calidad para los estudiantes.



LUNES 16 DE DICIEMBRE

VISITA A LA AGRUPACIÓN VECINAL "LOMAS DE SALAMANCA" - VILLA MARÍA DEL TRIUNFO

12:30 p.m.

VILLA MARÍA DEL TRIUNFO



Me reuní con los pobladores y dirigentes de la Agrupación Vecinal "Lomas de Salamanca", en el distrito de Villa María del Triunfo, para escuchar de cerca sus principales preocupaciones. La inseguridad y la falta de oportunidades fueron los temas más recurrentes, reflejando las difíciles condiciones que enfrentan a diario. Estas conversaciones son esenciales para entender sus necesidades y buscar soluciones que impacten positivamente en su calidad de vida.

A pesar de las adversidades, los vecinos nos recibieron con calidez y nos invitaron a participar en la celebración navideña organizada para los niños de la comunidad. Este gesto de unión y esperanza refuerza nuestro compromiso de seguir trabajando juntos por un futuro más seguro y con mejores oportunidades para todos.



MARTES 17 DE DICIEMBRE

EVENTO PRESENTACIÓN DEL ÍNDICE DE CALIDAD LEGISLATIVA Y DE LA GUÍA DEL ANÁLISIS COSTO-BENEFICIO DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

10:00 a.m.

CONGRESO DE LA REPÚBLICA



Asistí a la presentación de dos importantes herramientas diseñadas para mejorar las prácticas en el Congreso y garantizar una mayor calidad en la elaboración de leyes. Este evento, organizado por el congresista y tercer vicepresidente del Parlamento, Alejandro Caveró, junto a la Oficina de Calidad Legislativa (OCL), dio a conocer el Índice de Calidad Legislativa y la Guía del Análisis Costo-Beneficio del Congreso de la República, herramientas dirigidas a fortalecer el trabajo de los parlamentarios y servidores legislativos.

Además, se anunció que la OCL está asesorando a diversas comisiones ordinarias para optimizar sus objetivos y que, a partir de 2025, se implementarán talleres para fortalecer las capacidades de los servidores parlamentarios, promoviendo una gestión más eficiente y responsable.



MARTES 17 DE DICIEMBRE

VISITA A LA ZONA "O" - HUAYCÁN

12:00 p.m.

ATE



Me reuní con los habitantes y dirigentes de Huaycán, en la zona "O" del distrito de Ate, para escuchar de cerca sus principales necesidades y preocupaciones. La falta de infraestructura y servicios básicos sigue siendo una de las mayores dificultades que enfrentan, afectando directamente su calidad de vida. Estos encuentros son fundamentales para entender sus realidades y reforzar nuestro compromiso de trabajar por soluciones concretas.

Durante nuestra visita, compartimos una chocolatada navideña con los vecinos, llevando momentos de alegría y esperanza, especialmente a los niños, quienes vivieron esta celebración con ilusión y entusiasmo. Este gesto nos recuerda la importancia de estar presentes y trabajar unidos para construir un futuro mejor para todas las familias de la zona.



MARTES 17 DE DICIEMBRE

VISITA AL DISTRITO DE HUAYCÁN ZONA I - HUAYCAN

02:00 p.m.

ATE



Me reuní con los pobladores y dirigentes de la zona "I" de Huaycán, en el distrito de Ate, una de las áreas más elevadas y vulnerables de esta localidad. Durante nuestro encuentro, expresaron su preocupación por las difíciles condiciones de vida que enfrentan debido a la falta de infraestructuras básicas como vías, veredas y muros de contención. Estas carencias incrementan significativamente los costos y el tiempo que deben invertir para desplazarse hasta sus hogares, complicando no solo su movilidad, sino también su acceso a servicios esenciales.

Junto a mi equipo, también participamos en la celebración navideña organizada para los niños de la comunidad, llevando un momento de alegría y esperanza en medio de sus desafíos. Esta experiencia refuerza mi compromiso de seguir trabajando por mejorar las condiciones de vida de los vecinos de Huaycán y de tantas otras comunidades que enfrentan situaciones similares.



MARTES 17 DE DICIEMBRE

VISITA ZONA M - HUAYCÁN

03:30 p.m.

ATE



Visité la zona “M” de Huaycán, en el distrito de Ate, para escuchar las preocupaciones de los pobladores sobre las difíciles condiciones en las que viven. Entre las principales necesidades destacaron la falta de vías de acceso, muros de contención y el limitado acceso a servicios básicos, problemas que afectan directamente su calidad de vida y su seguridad.

Asimismo, junto a mi equipo, participamos en la celebración navideña organizada para los niños de la comunidad. Fue un momento especial lleno de alegría y esperanza, que refuerza nuestro compromiso de trabajar por mejorar las condiciones de vida de las familias de Huaycán y construir un futuro con más oportunidades para todos.



MIÉRCOLES 18 DE ENERO

VISITA A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA PERÚ - VALLADOLID 7237

11:00 a.m.

VILLA EL SALVADOR



Visitamos la Institución Educativa Perú - Valladolid 7237, en Villa El Salvador, acompañados por la encargada de negocios de Azerbaiyán en el Perú. Durante nuestra reunión con el personal de la institución, nos informaron sobre la problemática del saneamiento físico-legal del colegio, una situación que limita su desarrollo y funcionamiento. Asimismo, nos solicitaron apoyo para la donación de computadoras, una herramienta clave para mejorar el aprendizaje de los estudiantes. Gestionaremos estos pedidos ante las autoridades competentes y procuraremos, mediante alianzas con el sector privado, obtener los equipos tecnológicos necesarios.

Además, compartimos momentos de alegría con los niños de familias de escasos recursos, entregándoles regalos de Navidad en una celebración especial llena de esperanza y unión. Reafirmamos así nuestro compromiso de trabajar por el bienestar de nuestras comunidades, fortaleciendo los lazos entre Perú y Azerbaiyán, y contribuyendo a un futuro con más oportunidades para los más pequeños.



MIÉRCOLES 18 DE ENERO

VISITA AL SECTOR 9 GRUPO 3A - LOMO DE CORVINA DE VILLA EL SALVADOR

02:00 p.m.

VILLA EL SALVADOR



Visité el Sector 9, Grupo 3A, en Lomo de Corvina, distrito de Villa El Salvador, para escuchar de cerca las necesidades y preocupaciones más urgentes de sus habitantes. Los vecinos manifestaron sentirse abandonados por las autoridades locales y destacaron la falta de infraestructura básica, como pistas y veredas, lo que dificulta su movilidad y agrava las condiciones de vida en la zona.

Junto al embajador del Reino de Marruecos, participamos con entusiasmo en la celebración navideña para los niños y familias del sector. Fue un momento especial, lleno de esperanza y solidaridad, que permitió fortalecer los lazos de empatía y compromiso con la comunidad, reafirmando nuestro propósito de trabajar juntos por un futuro más digno y con mayores oportunidades.



JUEVES 19 DE DICIEMBRE

VISITA A PENAL SANTA MONICA

09:00 a.m.

CHORRILLOS



Visité el Centro Penitenciario "Santa Mónica", donde fui recibida por su directora, la señora Rosario Esperanza Milla Chávez, quien nos acompañó en un recorrido por las instalaciones. Durante la visita, pudimos observar los talleres de costura y manualidades que se realizan como parte de las actividades de reinserción social para las internas, ayudándolas a desarrollar habilidades que serán clave para su futuro. Estas acciones reflejan el compromiso del centro con la reintegración y el empoderamiento de las mujeres privadas de libertad.

Asimismo, nos informaron sobre los convenios educativos que el centro mantiene con institutos y universidades, permitiendo que muchas internas continúen con su formación académica durante su reclusión. Aprovechando las fiestas navideñas, llevamos presentes para los hijos menores que viven con sus madres dentro del centro penitenciario, compartiendo momentos de alegría en estas fechas especiales.



JUEVES 19 DE DICIEMBRE

VISITA A LA OLLA COMÚN DEL BUEN SABOR DEL COMITÉ 10 NORTE

01:30 p.m.

VILLA MARÍA DEL TRIUNFO



Visité la olla común “Del Buen Sabor” del Comité 10 Norte, en el distrito de Villa María del Triunfo, donde conversé con los vecinos sobre sus necesidades más urgentes y los desafíos que enfrentan diariamente. Este encuentro permitió conocer de cerca sus preocupaciones y reafirmar nuestro compromiso de trabajar por soluciones que mejoren su calidad de vida.

Además, junto a mi equipo, nos unimos al compartir navideño organizado para los niños de la comunidad, llevando alegría y esperanza en esta época tan especial. Fue un momento lleno de unión y calidez, donde las sonrisas de los niños iluminaron el ambiente y renovaron nuestra motivación para seguir trabajando por ellos y sus familias.



JUEVES 19 DE DICIEMBRE

OLLA COMÚN LA BENDICIÓN DE JESÚS - VILLA MARÍA DEL TRIUNFO

03:00 p.m.

VILLA MARÍA DEL TRIUNFO



Visité la zona alta de Villa María del Triunfo, donde los pobladores nos recibieron con gran calidez y compartieron las dificultades que enfrentan a diario. Entre las principales preocupaciones, destacaron la falta de acceso adecuado a su comunidad, una situación que evidencia las condiciones de vida adversas que necesitan atención urgente.

Nos unimos a la celebración navideña organizada para los niños de la zona, compartiendo momentos llenos de alegría y esperanza que llenaron de luz estas fechas tan especiales. Este encuentro refuerza nuestro compromiso de seguir trabajando por mejorar la calidad de vida de las familias y construir juntos un futuro más digno para todos.



JUEVES 19 DE DICIEMBRE

OLLA COMÚN RAÍCES DE LOS NIÑOS - VILLA MARÍA DEL TRIUNFO

04:30 p.m.

VILLA MARÍA DEL TRIUNFO



Me reuní con un grupo de madres valientes y dedicadas de las zonas más alejadas de Villa María del Triunfo, quienes lideran la olla común "Raíces de los Niños". Estas mujeres, con un admirable compromiso, se organizan día a día para garantizar un plato de comida para los niños y adultos de su comunidad, enfrentando con fortaleza las adversidades que viven.

Asimismo, los acompañamos en su celebración navideña, compartiendo regalos y momentos llenos de alegría con los niños y sus familias. Fue una experiencia profundamente enriquecedora, que nos recordó la importancia de la solidaridad y el trabajo en equipo para construir un futuro lleno de esperanza y oportunidades.



VIERNES 20 DE DICIEMBRE

REUNIÓN PROINVERSIÓN - PRÓXIMOS PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA AEROPORTUARIA 2025

10:30 p.m.

SAN ISIDRO



Asistí a la reunión con funcionarios de Proinversión, quienes presentaron un informe detallado sobre el estado de los proyectos que se están adjudicando a nivel nacional, así como su avance y ejecución. Durante el encuentro, se abordaron las oportunidades y desafíos que enfrentan estas iniciativas, fundamentales para el desarrollo del país y el bienestar de las comunidades.

Asimismo, identificamos puntos en común para fortalecer la colaboración entre Proinversión y la Comisión Especial que presido, con el objetivo de garantizar el seguimiento y fiscalización de las obras mencionadas. Este trabajo conjunto nos permitirá asegurar que los proyectos se ejecuten de manera eficiente y en beneficio de todos los peruanos.



VIERNES 20 DE DICIEMBRE

AAHH PUYUSCA SÉPTIMA ZONA “NUEVO MILENIO” - VILLA MARÍA DEL TRIUNFO

10:30 p.m.

VILLA MARÍA DEL TRIUNFO



Visité la séptima zona de Nuevo Milenio, en el distrito de Villa María del Triunfo, donde pude constatar el avance significativo en la construcción de pistas y muros de contención. Estos proyectos representan un gran paso hacia la mejora de la seguridad y la calidad de vida de los vecinos, quienes han esperado por mucho tiempo estas obras fundamentales para su comunidad.

Participé en la celebración de la Navidad junto a las familias de la zona. Compartimos una deliciosa chocolatada y entregamos regalos a los niños, creando un ambiente lleno de sonrisas, esperanza y unidad. Estos momentos nos recuerdan la importancia de trabajar juntos para construir un futuro mejor para todos.



VIERNES 20 DE DICIEMBRE

VISITA AL AAHH SAN CAMILO - VILLA MARIA DEL TRIUNFO

03:30 p.m.

VILLA MARIA DEL TRIUNFO



Visité el AAHH San Camilo, en Villa María del Triunfo, donde tuve la oportunidad de compartir con los vecinos una emotiva celebración navideña. Con mucho cariño y dedicación, la comunidad organizó una chocolatada especial para los niños, quienes son el corazón de estas fechas, llenando el ambiente de sonrisas y alegría.

Este evento fue un momento lleno de esperanza y unión, donde la calidez y el esfuerzo de la comunidad reflejan el verdadero espíritu de la Navidad. Estas experiencias nos motivan a seguir trabajando juntos para más oportunidades para las familias de San Camilo y de tantas otras comunidades.



SÁBADO 21 DE DICIEMBRE

FIESTA NAVIDEÑA PARA LOS NIÑOS DE SURCO PUEBLO

10:30 p.m.

SANTIAGO DE SURCO



Visitamos el Parque Ecológico Voces por el Clima, en el distrito de Surco, donde pudimos escuchar las inquietudes y preocupaciones de los vecinos, quienes nos recibieron con gran calidez y afecto. Fue un encuentro valioso que reafirma la importancia de mantener un diálogo directo con la comunidad para seguir construyendo juntos soluciones que mejoren su calidad de vida.

Además, mi despacho organizó una actividad especial para celebrar la Navidad. El evento estuvo lleno de alegría y unión, con la activa participación de las madres de familia. Realizamos el sorteo de canastas navideñas y entregamos regalos a los niños, quienes llenaron el lugar de sonrisas y entusiasmo. Fue una celebración inolvidable que reflejó el espíritu de comunidad y esperanza que caracteriza estas fechas.



SÁBADO 21 DE DICIEMBRE

VISITA AL AA.HH MARÍA DE JESÚS- SAN JUAN DE LURIGANCHO

02:30 p.m.

SAN JUAN DE LURIGANCHO



Mi equipo de trabajo llegó el AA.HH. María de Jesús, en el distrito de San Juan de Lurigancho, durante el encuentro, se abordaron las principales problemáticas que enfrenta la comunidad, como la falta de infraestructura y servicios básicos, y se plantearon posibles soluciones para atender estas necesidades prioritarias.

Además, se compartió un momento especial con los vecinos en una actividad navideña, donde se entregaron regalos y juguetes a los niños, llenando el ambiente de alegría y esperanza. Reafirmamos el compromiso del despacho con el bienestar de las familias y la mejora de sus condiciones de vida.



SÁBADO 21 DE DICIEMBRE

VISITA A CANTO CHICO - SAN JUAN DE LURIGANCHO

04:30 p.m.

SAN JUAN DE LURIGANCHO



Visité la zona de Canto Chico, en el distrito de San Juan de Lurigancho, para conocer de cerca las problemáticas que afectan a los vecinos. Durante el recorrido, pude escuchar sus principales inquietudes, como la falta de infraestructura adecuada, el acceso limitado a servicios básicos y la persistente inseguridad que preocupa a muchas familias. Asimismo, la directiva del adulto mayor de Canto Chico expresó su agradecimiento por las gestiones realizadas para el local comunal de adultos mayores.

También participé en el compartir navideño para los niños, donde disfrutaron de una chocolatada y regalos. Fue un momento lleno de alegría, unión y esperanza que reflejó el espíritu solidario de esta comunidad. Continuaremos trabajando con dedicación por el bienestar y la seguridad de las familias de Canto Chico, reafirmando mi compromiso con su desarrollo y calidad de vida.



DOMINGO 22 DE DICIEMBRE

VISITA A LA ASOCIACIÓN DE VIVIENDA MENDOZA - SAN JUAN DE LURIGANCHO

09:00 a.m.

SAN JUAN DE LURIGANCHO



Me reuní con los pobladores de la “Asociación de Vivienda Mendoza”, en el distrito de San Juan de Lurigancho, para conocer de cerca sus principales necesidades. Durante este encuentro, los vecinos expresaron su preocupación por la falta de infraestructura adecuada, la escasez de servicios básicos y la inseguridad, problemas que afectan directamente su calidad de vida y requieren atención urgente.

A pesar de estas dificultades, fui testigo del espíritu de lucha y la resiliencia que caracteriza a esta comunidad. Un claro ejemplo de su solidaridad fue la chocolatada organizada por los propios vecinos, a la cual me uní junto a mi equipo para compartir momentos de alegría y esperanza con los niños de la zona. Estas experiencias refuerzan mi compromiso de seguir trabajando por soluciones concretas que mejoren la calidad de vida de las familias.



DOMINGO 22 DE DICIEMBRE

VISITA AA. HH CRUZ DE MOTUPE - SAN JUAN DE LURIGANCHO

11:00 a.m.

SAN JUAN DE LURIGANCHO



Visité el AA. HH. Cruz de Motupe, en el distrito de San Juan de Lurigancho, donde me reuní con los pobladores para dialogar sobre las problemáticas que afectan su calidad de vida. Durante el encuentro, los vecinos manifestaron sus preocupaciones en torno a temas clave como la falta de infraestructura, el acceso limitado a servicios básicos y la inseguridad ciudadana, que sigue siendo una de sus principales inquietudes.

Junto a mi equipo, participé en la celebración navideña organizada para los niños de la comunidad. Compartimos momentos llenos de alegría y esperanza, llevando un mensaje de unidad en estas fechas tan especiales. Este encuentro renovó nuestro compromiso de trabajar por soluciones que beneficien a las familias de Cruz de Motupe y fortalezcan su bienestar.



DOMINGO 22 DE DICIEMBRE

AA. HH EL PARAÍSO – TAHUANTINSUYO

04:00 p.m.

INDEPENDENCIA



Junto a mi equipo, visitamos el AA. HH. El Paraíso – Tahuantinsuyo, en el distrito de Independencia, donde participamos en la celebración de La chocolatada navideña organizada por los vecinos. Fue un momento lleno de unión y alegría, especialmente para los niños, quienes vivieron esta fecha tan especial con entusiasmo y sonrisas.

Trasladamos las donaciones de bebidas gaseosas que llegaron para ellos. Gracias a todos los que hicieron posible a e...





ROSANGELLA BARBARÁN

Congresista de la República

Sígueme en:

Rosangella Barbarán



Escríbeme a:

congresistabarbaran@gmail.com